

ACTOS

El ayuntamiento homenaja a los nueve matrimonios «de oro» de Benicàssim

Levante de Castelló, Benicàssim. Nueve matrimonios, vecinos y residentes en Benicàssim, que contrajeron nupcias en 1956 celebrarán este año sus bodas de oro. Para ello, el ayuntamiento, desde la concejalía de Servicios Sociales, ha organizado una serie de actos que se iniciarán el jueves día 9 de noviembre con una misa en la Parroquia de Santo Tomás de Villanueva. Las celebraciones culminarán con un viaje a Benidorm, donde permanecerán los días 10, 11 y 12 del mismo mes, invitados por el Ayuntamiento de Benicàssim. Las parejas de oro, ya se han interesado por los locales de ocio que pueden encontrar en la costa alicantina.



CELEBRACIÓN. El alcalde y la edil de servicios Sociales, con alguno de los matrimonios que cumplen 50 años.

BALANCE TURÍSTICO

La ocupación hotelera en Benicàssim mejora tras cinco años pero apenas supera el 60%

El consistorio propone nuevos productos como rutas cicloturistas y turismo familiar

Emilio Regalado, Castelló. Lejos están aquellos porcentajes que se alcanzaron hace seis años, con una ocupación media estival en torno al 70 por ciento, pero al menos Benicàssim ha roto la tendencia negativa en la que se hallaba sumida desde el año 2000. Los datos de la temporada recién acabada hablan de una ocupación hotelera media del 60,37%, que supone casi cinco puntos más que 2005. Se trata de un dato positivo, sobre todo si se tiene en cuenta que en poco más de un lustro Benicàssim había perdido 14 puntos porcentuales.

Por lo que respecta a este 2006, el mejor mes ha vuelto a ser agosto, que pese a trasladar el Festival Internacional de Benicàssim a julio ha logrado llegar al 76,12 por ciento de la ocupación hotelera. Respecto a julio, se ha quedado en un 67,85 por ciento, mientras que septiembre ha mantenido el tirón con cerca del 64%. Junio no ha dado sorpresas al ser el más bajo, con un 56,34% de ocupación.

De este baile de cifras destaca no obstante el buen nivel registrado en la Semana Santa, época en la que la ocupación hotelera casi llega a los niveles de agosto al alcanzar el 74,44%.

Tras analizar el pasado más reciente, Benicàssim ya mira al fu-

turo y busca nuevas fórmulas para mejorar sus resultados. El paso más importante es la posibilidad de prorrogar durante un año más el Plan de Excelencia Turística, lo que permitirá invertir en torno al medio millón de euros en el programa «Actuaciones adicionales al plan», centrado sobre todo en divulgación y marketing.

Fórmulas para mejorar

Junto a ello, a nivel de acciones promocionales el área de turismo del consistorio, con la técnico Maite Subirats a la cabeza, ha planteado nuevas fórmulas que incidirán sobre todo en mejorar

los datos en la temporada baja.

Por un lado están las denominadas «Rutas cicloturísticas Costa Azahar», que pretenden contar con Benicàssim, Castelló, Orpesa, Alcalá-Alcossebre y Peñíscola. La meta es ofertar paquetes con hoteles abiertos en temporada media y baja y que den opción a un alquiler de bicicletas próximo, buena gastronomía, taller de reparación de bicicletas cercano o zona de spa en el hotel. Todo pasa por paquetes de una y dos semanas de estancia con media pensión. Además, cada municipio debería confeccionar dos rutas cicloturísticas y el coste de la acti-

vidad por localidad se estima en una inversión de 2.000 euros.

Entre las acciones a realizar se habla de inserción publicitaria en la revista alemana Tour, editar unos 3.000 folletos exclusivos de la iniciativa y elaborar un mailing a 791 clubs cicloturistas.

Familias

Otra de las ideas es ofertar un paquete de «Turismo Familiar», también centrado en temporada media o baja y en los puentes. La propuesta partiría del diseño y creación de una ecorruta familiar, un circuito monumental y una ruta de cicloturismo familiar.

Entre congresos de impares e isótopos

E. R., Castelló. Benicàssim no dispone de un local para acoger grandes convenciones, pero eso no impide que para el año que viene se haya cerrado prácticamente el desarrollo de eventos, algunos de ellos curiosos, que permitirán seguir siendo un referente a nivel provincial.

Quizás uno de los más llamativos es el Congreso Impar que se celebrará del 20 al 22 de abril de 2007 y que reunirá a un grupo de personas solteras, que han elegido, o que no tienen más remedio,

la opción de vivir solos y que comparten experiencias de ocio y diversión, pero siempre con el manto de la individualidad por encima de cualquier opción. Por diversos puntos del país ya se han empezado incluso a organizar clubs de impares y, por ejemplo, existe hasta una revista, de nombre «Impar», en la que se ofrecen posibilidades de contactos y se organizan actividades para sus socios.

Otra de las propuestas del área turística de Benicàssim para el año que viene es el Congreso de Isó-

topos, de marcado contenido científico y que en principio será desarrollado con la Universitat Jaume I del 27 de mayo al 1 de junio.

La relajación y las actividades deportivas también tendrán su hueco. Este mismo año, del 7 al 10 de diciembre, se realizará un Congreso de Escuelas de Yoga. Para el año que viene, del 29 al 30 de marzo, están previstas las XVI Jornadas sobre Medicina Física y Rehabilitación, mientras que del 11 al 13 de mayo se celebrará un maratón de Tai-Chi.

URBANIZACIONES

El PSPV considera necesario mejorar infraestructuras y accesos en el área de Montornés

Levante de Castelló, Castelló. El grupo socialista en el Ayuntamiento de Benicàssim considera necesaria la transformación del diseño de los accesos a las urbanizaciones de Montornés, La Parreta y Las Palmas. Ramón Álvarez, portavoz adjunto del PSPV, destaca que «hay que tener en cuenta los cambios que ha habido en esta zona desde que se diseñó el actual acceso único que conecta con el resto del entramado urbano del municipio». A su juicio, «no ha habido una evolución en las infraestructuras paralela o al ritmo de la consolidación de esta zona como un núcleo importante de población del municipio».

En este sentido, el anuncio de la posibilidad de aprobación del PAI Montornés, con aproximadamente 200 viviendas, en esta urbanización de montaña «va suponer un incremento sustancial del parque de vehículos que transitan por la urbanización». Por eso, «es urgente que el ayuntamiento resuelva esas cuestiones de infraestructura, que no son propiamente del PAI, pero que afectan a toda la urbanización».

Los socialistas critican asimismo que el equipo de gobierno de ARB y PP lleve la 5ª fase de Montornés al Foro de Urbanismo «cuando ya está en fase de resolución de alegaciones y a petición de la oposición».

Plan director

Por otro lado, el PSPV de Benicàssim reclama que se realice el Plan Director de Infraestructuras para las Urbanizaciones que se empezó a redactar durante los trece meses de gobierno socialista y que «ARB-PP han mantenido parado durante dos años». Álvarez destaca que «sólo en el último año de mandato, y con fines claramente electoralistas, van a ejecutar alguna de las obras necesarias».

El PSPV de Benicàssim considera «fundamental» este plan para que «se garantice que todas las calles de esta urbanización de montaña dispongan de las infraestructuras básicas necesarias y adecuadas para la dimensión de la población que allí reside».

CONCURSO DE IDEAS

Alcalá expone los trabajos que optaron al parking y al edificio multifuncional

El proyecto contempla 300 plazas de aparcamiento en Alcossebre

Levante de Castelló, Alcalá de Xivert. La Sala de Exposiciones municipal de Alcossebre acogerá desde este viernes 20 de octubre los trabajos que se presentaron al concurso de ideas para el proyecto Edificio Multifuncional y Aparcamiento Subterráneo, una iniciativa que contó

con la participación de un total de 15 trabajos y, que a partir de este momento, estarán expuestos en este edificio municipal para que tanto los vecinos como residentes lo conozcan de primera mano.

El concejal de Turismo en el Ayuntamiento de Alcalá de Xi-

vert, el socialista Francisco Izquierdo, ha manifestado la importancia de presentar estos proyectos dada la trascendencia de esta iniciativa.

Se trata de una actuación que mejoraría el tránsito rodado al contar con 300 plazas de parking y descongestión este

lugar, tal como se viene demandando por parte de los comercios adyacentes a la zona. Lo cierto es que el tráfico y la mejora de los puntos para estacionar los vehículos es un mal casi endémico de Alcossebre, aspecto que se pretende corregir con esta actuación urbanística.

«Tiempo»

El concurso de ideas, como se recordará, contó con el triunfo del proyecto titulado «Tiempo», que fue presentado por el equipo de arquitectos compuesto por Néstor Sulkin, Walter Marchisio, Bernat Rosselló y Antonio Pintor.

Una iniciativa que da ahora un primer paso con la presentación de los trabajos para que posteriormente se inicie el camino para poder hacer realidad este proyecto desde el equipo de gobierno.

Desde el consistorio municipal se quiere dar a conocer el hecho que este proyecto cuenta con el consiguiente estudio de viabilidad para que pueda llevarse a cabo desde el punto de vista de rentabilidad económica. No obstante, desde el ayuntamiento de Alcalá aún no han podido dar una fecha concreta, tanto del inicio como de la conclusión de los trabajos.